

# EL MINERO DE ALMAGRERA.

REVISTA GENERAL DE MINERIA.

DIRECTOR: D. ANTONIO BERNABE Y LENTISCO.

PRECIOS DE SUSCRICION.  
En toda España trimestre 6 rs.  
Ultramar semestre 24 rs.  
Extranjero id. 30.

Se suscribe en Cuevas en la Administración á cargo de  
D. SERAFIN CAMPOY FAYOS.  
calle de la Observacion núm. 1.º y fuera remitiendo el mismo el  
importe en sellos de franqueo por carta certificada.

Se publica los dias  
1-8-16 y 24 de cada mes.  
Anuncios y comunicaciones á  
precios convencionales.

## ABASTECIMIENTO A CUEVAS DE AGUAS POTABLES.

Para tratar de asunto tan interesante,  
se convoca á los vecinos de esta locali-  
dad á una reunion que tendra efecto el  
proximo domingo 4 del corriente á las 12  
de su mañana, en el piso bajo del ex-  
convento de San Francisco.

Cuevas 1 de Julio de 1875.

EL ALCALDE:  
Rodrigo Segura  
y Alarcon.

### AGUAS POTABLES Á CUEVAS.

Henchido el corazón de gozo, llena el alma del entusiasmo mas extraordinario, tomamos la pluma para escribir estos renglones, que no sabemos si nos dejarán concluir las fuertes emociones que sentimos. Cuando el corazón está agitado, la imaginación se paraliza y el pulso no permite escribir lo que se siente. Y nosotros sentimos de tal manera, que para expresarlo necesitaríamos

la calma que en buen hora en este momento no tenemos.

Brillante es la historia de este Pueblo en los últimos cuarenta años.

Al descubrimiento de la inmensa riqueza que por dilatadissimos siglos ocultaba la sierra de Almagrera, siguió el no menos importante de las Herrerías y ambos, especialmente el primero, cambiaron por completo la faz de nuestra querida Villa. Ella de corto vecindario, ha venido á hacerse populosa, llegando, según el úl-

timo censo á encerrar en su término municipal mas de veinte mil almas. Ella que contaba con escasísimo número de capitalistas, los cuenta hoy á cientos. Ella que vivía solo de su agricultura, vé hoy desarrollados de una manera asombrosa el comercio en todos sus ramos: la industria minero-fabril con todos sus adelantos: las artes en todas sus esferas y la ilustración á la altura que corresponde á un pueblo amante del progreso.

Todo ha prosperado, todo ha cambiado, todo haría desconocer á nuestros mayores el país que los vió nacer. Pero en medio de tan prósperos cambios, de tan alhagüenas mudanzas, notaban una falta, falta irremediable, falta que insignificantes pueblos ha siglos tenían remediada, gracias á sus posiciones topográficas y condiciones hidrográficas, que con sentimiento creíamos que carecía nuestra Villa.

Mas la providencia que remedia en el momento que le place las necesidades de los pueblos, ocultó por mas tiempo que los filones argentíferos los manantiales de agua potable porque tanto anhelaba esta ya privilegiada Villa.

Muchos y grandes proyectos habian fracasado para remediar el mal general que se sentía.

Ante la carencia de aguas potables todo estudio era inútil, toda voluntad ineficaz y todo proyecto una quimera: mas como indicamos arriba, reservada por mucho siglos esta nueva riqueza, reservada estaba para la generación presente, esta gracia; reservado para esta generación el perpetuar sus nombres re-